
平成 27年度の推進協議会を開催しました 
 

 平成 27年 6月 3日（水曜日）白河市表郷庁舎大会議室において協議会を実施しました。昨年度

の事業実績を始め、本年度の事業計画等について事務局より説明し了承されました。出席者からは、

県南地方においても原子力災害による風評被害はまだあるが、「県南地方のグリーン・ツーリズム」は、

震災以前の状態に近づきつつあることが報告されました。 

 また、県南地方の交流人口の増加に向けた PR が足りない。積極的に PR に出向くべき。グリーン・

ツーリズムを進めて行く中では、地道な活動を継続していくことが重要であるといった意見が出され、

有意義な協議会となりました。 

 


